Einsatz verlängert

## Bürgerbus fährt bis Ende der Sommerferien als Anrufdienst

Hoetmar (gl). Erfolgreich werden seit Ende Mai die Bürgerbuslinien B 1 und B 2 von Hoetmar nach Sendenhorst und Everswinkel als Anruflinien durch das Unternehmen Taxi-Fritz betrieben ("Die Glocke" berichtete). In den ersten drei Wochen konnte vielen Fahrgästen, die auf den Busverkehr angewiesen sind, damit geholfen werden, heißt es in einer Mitteilung des Bürgerbus-Ver-

Befristet war der Betrieb zu-

nächst bis zum 30. Juni. Der Bürgerbusverein und die Stadt Warendorf haben sich nun dazu entschlossen, den Betrieb zunächst weiter bis zum Ende der Sommerferien, also bis zum 11. August einschließlich, fortzuführen. Für die Zeit danach ist geplant, wieder in den normalen Fahrbetrieb einzusteigen, sofern die Infektionszahlen auf dem sehr geringen Niveau der Stadt Warendorf sowie von Everswinkel und Sendenhorst verbleiben.

Zudem wird der Bürgerbus noch weiter verändert, um den bestmöglichen Schutz für Fahrgäste und Fahrer zu gewährleisten und ein entsprechendes Hygienekonzept aufgestellt. Leider entfallen auch in diesem Jahr die verschiedenen Aktionen des Vereins zur Buddenbaumwoche und der vergünstigte Eintritt in das Everswinkeler Vitusbad. Der Bürgerbusverein hofft, nach den Ferien wieder normalen Fahrbetrieb aufnehmen zu können.

